



飛躍と成長

校長 北島 やよい

2023年がスタートいたしました。一月が終わろうとしているところではあります、新年の挨拶をさせていただきます。明けましておめでとうございます。

今年の干支は「癸卯」です。「癸」は順序で言えば最後にあたり、一つの物事が収まり次の物事への移行をしていく段階。また「卯」のうさぎは「茂」という時期であり、繁殖する、増えるという段階にあたる。その両方を備えた「癸卯」は、「去年まで様々なことの区切りがつき、次へと向かっていく。そこに成長や増殖といった明るい世界が広がっていく。」と解釈でき「成長・飛躍が期待できる年」と言えそうです。

三学期の登校日は49日(6年生は46日)です。少し短い学期ではありますが、今年度一年間の学習や生活の「仕上げ」と新しい学年に進むための「準備」をする大切な学期です。

始業式では、進級・進学に向け、どんな準備が必要なのか自分で考えて見つけ、ねばり強く取り組んでほしいと子どもたちに話しました。

進んで目標に向かい取り組むための第一歩は、できること、できないこと等、自分を知ることだと考えます。そこから「○○ができるようになりたい」というがんばりへ繋がっていくのだと思います。



中央中学校へ進学する5校(日章・青雲・知新・朝日・新町)の小学校と中央中どが連携の取組を進めています。その中に「目指す15歳の姿」が示されています。知育・德育・体育のそれぞれに目指す姿があり、知育では「学習習慣を身に付けるとともに、自分で課題を見つけ、主体的に学習する子ども」を目指しています。小学校の6年間でどれだけ目指す姿に近づけているかが中学校での学校生活や学びに抵抗感を感じることなく取り組め、豊かなものにすると思います。

自分のなすべきことを見つけ、目標に向かって努力を続ける。振り返りを行い、達成感を実感する。これを繰り返しながら、新町っ子全員が目指す15歳の姿に近づいてほしいと思っています。

最後になりましたが、学校評価についてです。お忙しい中、アンケートにご協力いただきましてありがとうございます。中間評価(一学期末)の結果から後期の取組を進めて参りました。前期との比較では、概ね評価の数値は上がっており、子どもたちの頑張りの成果を目に見える形でとらえることができることは、うれしいことです。一方で、改善していくべき課題も明確になりました。その他の評価・反省資料も併せて改善策を検討し、次年度の実践へと繋げてまいります。

ご家庭・地域の皆様との信頼関係・共通理解を基盤として教育活動を進めていきたいと考えております。今年も本校の教育活動に対し、変わらぬご支援ご協力をお願いいたします。そして皆様にとって「飛躍と成長」の1年になりますことを心よりお祈り申し上げます。

新町つ子のアルバム

3学期始業式



13日(金), 20日間の冬休みを終えた新町つ子107名が, 元気に登校してきました。

始業式は, 4年生のみ体育館に集合する形を取りました。感染状況を踏まえ, 間隔を十分に空けるなど, 感染症対策を万全に講じた中で行いました。

他学年はリモートでの参加となりましたが, 教室でもしっかりと話を聞く姿勢が見られ, 3学期のスタートに相応しい態度で式に臨んでいました。

学年の締めくくりの3学期。各自で立てた目標を大事に過ごさせたいものです。

毎年の奉仕作業に感謝

18日(水), 市内建設会社(株)只石組の皆様が, 地域貢献の一環として, 今年度もグラウンドに雪山を造成してくださいました。

3台の大型重機を連動させて, グラウンド一面に降り積もった雪をかき集めるダイナミックな作業, バケットを巧みに操作して, ミニスキー場のスロープを成形していく繊細な作業, いずれも見応え十分。高さ3mほどの雪山が, あっという間に完成しました。

27日(金)には, 早速1年生がスキー操作に慣れるための練習を行う等, 有効に活用させていただいています。

今後も低学年のスキー学習をはじめ, 新町つ子には冬ならではのスポーツや外遊びに楽しく親しんでもらいたいと思っています。



雪に親しむ1年生



令和5年度 就学援助申請について

令和5年度より申請の時期が変更となりましたので, 就学援助を希望される御家庭は, 26日(木)に配付いたしました文書を御確認くださいますようお願いいたします。

<お問い合わせ先> 旭川市教委(学務課 就学助成担当 25-9117)

危機意識を高めた集団下校

18日(水), 災害・事件等が起こった場合の非常時を想定して, 集団下校訓練を実施しました。通学路別に編制された6グループの児童が引率教員に伴われ, 時間差で次々と集団下校を行いました。

通学路内の危険箇所を実際に確認しながら歩くなど, 改めて冬期間の安全な行動について, 学んでいました。



3年生 委員会・クラブ見学

本校では, 4年生からクラブ, 委員会に所属します。そこで, 来年度に向けた取組として, 3年生が委員会(16日)とクラブ(23日)の活動の様子を見学し, 高学年から活動についての説明を受けました。



3年生のうちに内容を知ったことで, 期待感がより高まるとともに, 自分に適した委員会やクラブについて考えるよい機会となりました。

6年生 英検 ESG

外国语で学習したことがどの程度身に付いているかを確かめるため, 6年生が英検 ESG(リーディングとリスニング)のテストを受けました。



英語の音声を聞いて, 問いに合った絵や英文を答えるリスニング問題も, 難なくこなしていたようです。普段から外国语専科教諭や ALT の発音に慣れている子どもたちは, 英語を聞き取る力がしっかり身に付いていることが分かりました。

2月

3日(金) 諸費納入日

7日(火) 朝会

8日(水) 新1年生入学説明会(14:00~)

10日(金) スキー学習2~6年 お弁当の日(全)

11日(土) 建国記念の日

13日(月) クラブ

14日(火) 参観日(1・2・5年)



中学校入学説明会【6年・於:中央中】

16日(木) 参観日(3・4・6年)

17日(金) スキー学習2~6年 お弁当の日(全)

23日(木) 天皇誕生日

24日(金) 読み聞かせ

27日(月) 児童会前期役員選挙

*行事が一部変更になっております。御確認ください。

令和5年度入学式・始業式



4月6日(木)(予定)